



Kinder graben in den Sommerferien nach fossilen Schätzen

Auf eine Entdeckungsreise in die Zeit der Dinosaurier hat das Halberstädter Naturkundemuseum Heineanum in den Sommerferien eingeladen. Nach einer informativen und spannenden Urzeit-Rallye konnten die Kin-

der im Sand nach verborgenen „Fossilien“ graben und diese anschließend mit Farbe, Sand und Heißkleber in kleine Kunstwerke verwandeln. „Das Beste ist, dass ich schon drei gefunden habe“, berichtet Mick Elias aus Os-

terwieck begeistert. Wie der Fünfjährige und sein Bruder Erik (7 Jahre) wurden auch Hanna (9) und ihr Bruder Gustav (4) sowie der elfjährige Anton aus Köln zu Nachwuchsarchäologen.

Foto: Sandra Reulecke